



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

17 avril 2018

Visite officielle de l'ambassadrice de France

(IVS).- S.E. Anne Paugam, ambassadrice de France en Suisse, s'est rendue en Valais pour une visite officielle. Accompagnée du consul général de France à Genève, Olivier Mauvisseau, et du consul honoraire de France à Sion, Etienne Barrault, elle a été accueillie au Château Mercier à Sierre par une délégation valaisanne emmenée par le président du Conseil d'Etat Jacques Melly et la vice-présidente Esther Waeber-Kalbermatten.

Dans son allocution de bienvenue, le président du Gouvernement Jacques Melly a remercié l'ambassadrice de France, à l'initiative de cette rencontre de courtoisie, pour l'intérêt manifesté à l'égard du canton du Valais. Il lui a présenté le Valais sous ses différentes facettes, agricole, industrielle et touristique, en soulignant également la place de l'innovation, avec l'implantation de différents centres de recherche.

L'ambassadrice de France a de son côté relevé les liens qui unissent le Valais et la France, ainsi que l'importance de la coopération transfrontalière. Elle a relevé tout particulièrement le partenariat stratégique franco-suisse entre Sanofi et Lonza pour la construction et l'exploitation à Viège d'une usine de production de médicaments biologiques.

Le président et la vice-présidente du Gouvernement étaient accompagnés pour cette rencontre de Philipp Spörri, chancelier d'Etat, Lionel Seeberger, président du Tribunal cantonal, Pierre Berthod, président de la ville de Sierre, Cédric Pugin, président de la bourgeoisie de Sierre et Jean-Marie Viaccoz, préfet du district de Sierre.

